## きかり月報

## 加古川市議会事務局

## 内線3721~3723 平成16年5月6日 379

4月21日、各常任委員会を開催

総務常任委員会

~報告事項~

郵便等投票制度の改正について

<郵便等による不在者投票について>

理事者から「公職選挙法の一部改正に伴い、 郵便等による不在者投票について、介護保険法 上の要介護者で介護保険被保険者証に要介護状 態区分が要介護5である者として記載されてい る者にも対象が拡大されるとともに、選挙人で 自ら投票の記載をすることができない者として (1)身体障害者福祉法上の身体障害者で、身体障 害者手帳に上肢又は視覚の障害の程度が1級で ある者として記載されている者、(2)戦傷病者特 別援護法上の戦傷病者で戦傷病者手帳に上肢又 は視覚の障害の程度が特別項症から第2項症ま でである者として記載されている者は、あらか じめ本市選挙管理委員会の委員長に届け出た選 **挙権を有する者に投票に関する記載をさせるこ** とができる『代理記載制度』が新たに創設され た」との報告がありました。

## <投票所の変更について>

理事者から「本年7月に予定されている参議院議員選挙を控え、全投票所のうち、36投票区の尾上市民センター、57投票区の出河原公会堂の2カ所について、改装工事等により使用ができないため、それぞれ尾上幼稚園、東播幼稚園へ投票所を変更する予定であるが、いずれも投票に関係する地域、区割等の変更はない」との報告がありました。

<期日前投票所の場所及び期間について> 平成15年度加古川市一般会計予算の専決について 構造改革特区について 平成15年度情報公開制度・個人情報保護制度 (運用状況)

加古川市財産区有財産審議委員会について (平成15年度)

退職時特別昇給制度について

専決処分について

不動産公売について

加古川市消防団員等公務災害補償条例の一部 改正について(専決処分)

建設水道常任委員会

~報告事項~

加古川駅南自転車駐車場の利用状況について

理事者から「4月1日より運用を開始した加古川駅南自転車駐車場は、本市が財団法人自転車駐車場整備センターに依頼し、鉄骨造3階建、1,403台の自転車が収容可能な駐車場として建設したものである。4月20日現在の利用状況は30パーセントにとどまっているが、今後、駅周辺の整備とあわせてPRに努め、一層の利用促進を図っていきたい」との報告がありました。



加古川駅南自転車駐車場

福祉厚生常任委員会

~請願審查~

請願第4号 兵庫県の福祉・医療費助成制度 の継続を求めることについて

委員会は、採決の結果、賛成少数で不採択と 決定しました。

~報告事項~

構造改革特区について

しかた幼稚園・しかた保育園の合築施設における4歳児、5歳児の合同活動の実施を目指して、第5次の構造改革特区申請を行う予定である」との報告がありました。

加古川市人権教育啓発推進審議会答申(加古 川市人権教育及び人権啓発に関する基本計画へ の提言)及び今後の予定について

理事者から、人権教育啓発推進審議会に諮問していた本市の人権教育及び人権啓発についての答申の概要と、今後の基本計画策定に向けたスケジュール等の報告がありました。

委員から「基本計画の策定にあたっては、十分にパブリックコメントを反映できるよう、募集期間・募集方法等について再検討してもらいたい」「人権センター、コミュニティ人権センターの重要性、機能等についてさらに検討してもらいたい」との要望がありました。

質問事項~ISO14001の認証取得について文教経済常任委員会

~陳情審查~

陳情第2号 陵北幼稚園の跡地利用について これは、陵北幼稚園の跡地を、地域住民のコ ミュニティーに関わる施設として利用できるよ うにしてもらいたいとの陳情です。

委員会は全会一致で継続審査と決定しました。

~報告事項~

高病原性鳥インフルエンザについて

理事者から「3月8日、兵庫県において死亡 等野鳥対策実施要領が施行されたことに伴い、 3月9日から死亡野鳥を回収し、姫路家畜保健 衛生所神戸出張所に搬入している。3月31日ま での死亡野鳥の回収件数は、県下で3,582羽、本市は173羽であり、そのすべてが陰性であったとの報告を受けている。その後、4月13日午前零時をもって移動制限が解除され、兵庫県高病原性鳥インフルエンザ対策本部が解散されたことから、本市においても同日午前11時をもって加古川市高病原性鳥インフルエンザ対策本部を解散した」との報告がありました。

中学校給食試行アンケート集計結果について 理事者から、中部中学校、両荘中学校、神吉 中学校及び別府中学校の4校で試行している中 学校給食について、保護者及び生徒に対して実 施したアンケート調査の集計結果の報告があり ました。

これに対し、委員から「中学校給食のあり方について、弁当を持って来れない生徒のために 実施するのか、それとも中学校給食を積極的に 推進していくのか、その方向性を示すべきであ る」との意見が出されました。

構造改革特区について

議会アラカルト

条例と予算の関係

条例は予算の裏づけを必要とし、予算も条例 の定めがなければ支出できないときがあり、両 者は密接不可分の関係にある場合が多いことか ら、それらの制定に関与する者は、両者の一致 に努めるべきです。

長は予算を伴うこととなる条例その他の案件を、必要な予算上の措置が適確に講ぜられる見込みが得られるまでの間は、これを議会に提出してはならないこととされています(自治法第221条第1項)。また、議事の進行にあたっては、予算を伴う条例のときは、その条例を基本とし、必要な予算が別途計上されることから、先に条例を審査し、続いて予算を審査することとされています。

\* \* \* 5月の行事予定 \* \* \*-

21日(金)各常任委員会・議会運営委員会